



PENDIDIKAN KARAKTER MELALUI BUDAYA SEKOLAH



NILAI-NILAI INTI YANG DIBUDAYAKAN

No.	Nilai Inti	Penjabaran Nilai Inti	Indikator
1.	Ketuhanan Yang Maha Esa	Mencintai Tuhan, iman-takwa (kepercayaan, kepatuhan, pengabdian, pelayanan, toleransi, rukun, tidak memaksakan kehendak, menghargai sikap hormat pada kepercayaan yang berbeda.	Berdoa sebelum dan sesudah pembelajaran, membaca doa sebelum makan, bersuci dengan urutan yang benar. Mencintai ciptaan-ciptaan Tuhan, mengucapkan salam, menjaga kesucian

No.	Nilai Inti	Penjabaran Nilai Inti	Indikator
			pakaian dan makanan, menjaga kebersihan, bersedia berbagi makanan, tidak pilih-pilih kawan, mau bekerjasama dengan teman yang berbeda agama, bersedia bersedekah, dan lainnya yang relevan.

2.	Kemanusiaan yang adil dan beradab	Penghargaan harkat martabat manusia sebagai makhluk Tuhan, persamaan derajat, saling mencintai, tenggang rasa (tepo sliro), tidak semena-mena, peduli, merasa menjadi manusia, percaya diri, menghormati, persahabatan, kerjasama dengan bangsa lain, cinta-kasih, persahabatan, empati, hormat, santun, budi luhur, mandiri, kerja keras, disiplin, jujur, sehat, kreatif, cinta ilmu, tanggung jawab, karena Tuhan.	Datang tepat waktu, menyelesaikan tugas sekolah, bisa makan sendiri, menjaga kebersihan diri. Senang membaca, sabar antri, membuang sampah ditempatnya, percaya diri, jujur dalam perkataan dan perbuatan, hormat kepada tamu, bersedia menerima pendapat orang lain. Tidak meniru jawaban teman, tidak mencontek. Berjabat tangan dengan guru dan orangtua, patuh kepada guru dan orangtua, mengucapkan salam ketika bertemu sesama warga sekolah, menjawab salam, santun dalam perkataan dan perbuatan, menyayangi teman, mengikuti pelajaran dengan tertib.
----	-----------------------------------	---	--

3.

Persatuan
Indonesia

Cinta tanah air dan bangsa, nasionalisme, patriotisme, persatuan bangsa di atas kepentingan pribadi/golongan, kebersamaan, penghargaan, kepedulian, pengorbanan, kebanggaan sebagai bangsa Indonesia, perdamaian, Bhinneka Tunggal Ika, pergaulan demi persatuan bangsa.

Tertib saat upacara bendera, hormat pada bendera, rukun dengan teman sekelas, rukun dengan anggota keluarga dan tetangga. Kebanggaan menjadi warga kelas/sekolah, bangga pada kelas dan sekolah, rela membantu teman yang mendapat kesulitan (kesusahan), dan lainnya yang relevan.

4.

Kerakyatan yang dipimpin oleh hikmat kebijaksanaan dalam permusyawaratan perwakilan

Kesamaan hak dan kewajiban, tidak memaksakan kehendak, musyawarah kepentingan bersama, semangat kekeluargaan, menghargai keputusan bersama, melaksanakan

Partisipasi dalam menyusun tata tertib kelas dan tata tertib sekolah, dapat melaksanakan musyawarah kelas, mau melaksanakan tugas dari ketua kelas, mematuhi tata tertib sekolah, menghargai pendapat teman, memberi kepercayaan kepada ketua

No.	Nilai Inti	Penjabaran Nilai Inti	Indikator
		keputusan bersama, demokrasi, percaya wakil rakyat, berdasar kemanusiaan, dengan semangat persatuan.	kelas untuk mengambil keputusan, berpartisipasi pada pemilihan ketua kelas, dan lainnya yang relevan.

5.	Keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia.	Sikap kekeluargaan dan gotong royong, adil sesama manusia, keseimbangan hak-kewajiban, hormat hak orang lain, membantu orang lain untuk mandiri, anti pemerasan orang lain, hemat, hidup sederhana, tidak merugikan orang lain, kerja keras, menghargai karya untuk sesama, pemerataan, keadilan sosial, kepatuhan hukum.	Suka membantu teman yang kesulitan (kesusahan), memberitahukan barang yang tertinggal/hilang, meleraikan perkelahian, menabung, tidak boros, menjaga barang milik sendiri, dan lainnya yang relevan.
----	--	---	--